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]¥m   Dn    4a     (QunTA)     sEssio    oromchRm   I)A    Cfi)mRII   MONIclml,    DE
GtiARAREm  REZLLlzzLDA  No  I)IA  18  I)E  BnRCo  DE   2o24.

Aos  dezoito  dias  do  mss  de  marGo  de  2024,   as  quinze  horas,   na  Sala
de   Sess6es   ``Vereador   Oswaldo   Freire   Martins'',    sob   a   Presidencia
da   Vereadora   Vanessa   Martins   dos    Santos    e    com   a   presenGa   dos
Vereadores    Andr6   Aparecido   Alves    de   Aradjo,    Andre   Augusto    de
Oliveira,   Fernando  Campagnoli  Benitez  Braga,   Irineu  Claudio  Leite,
Jose   Francisco   Beraldo   Junior,   Jose   Francisco  da   Fonseca,   Maria
de    Fatima    Soares    Pereira    de    Souza,     Pedro    Gabriel    do    Prado,
Reinaldo  Gaspar  e  Valdir  Alves   Pereira   realizou-se  a   4a    (quarta)
Sessao   Ordinaria   do   ano   legislativo   de   2024   da   Camara  Municipal
de    Guararema.    A    Senhora    Presidente,     sob    a    protec:ao    de    Deus,
declarou  aberta  a  presente  Sessao  ordinaria.   A  seguir,   solicitou
ao  1°  Secretario  que  procedesse  a  chamada  dos  Senhores  Vereadores.
Constatada  a  presen¢a  de  todos  os  Vereadores,   a  Senhora  Presidente
deu   por   iniciados   os   trabalhos   da   presente    Sessao   Ordinaria,
colocando  em  discussao  as  Atas  da   3a    (terceira)   Sessao  ordinaria
e       da       la        (primeira)        Sessao       Extraordinaria       realizadas,
respectivamente,    nos   dias   04   e   13   de   marco   de   2024.    Nao   sendo
apresentada     qualquer     impugnac.ao,      as     Atas     foram     declaradas
aprovadas.     A     seguir     a     Senhora     Presidente     solicitou     ao     1°
Secretario   que   procedesse   a   leitura   das   mat6rias   constantes   do
Expediente,   a  saber:   1°)   Processo  n°   35/2024,   que  encapa  o  Projeto
de  Lei  n°  04/2024,   de  autoria  dos  Vereadores  Andr6  Aparecido  Alves
de  Aradjo  e  Irineu  Claudio  Leite  e  que  ``Institui  o  ``Dia  do  Obreiro
Evang6lico"  no  Municipio  de  Guararema   e  da   outras  providencias";
2°)    Processo   n°   36/2024,    que   encapa   o   Projeto   de   Lei   n°   05/2024,
de  autoria  da  Mesa  da  Camara  e   que  ``Disp6e   sobre   a   revisao  geral
anual  da   remunerac:ao  dos   empregados  pdblicos   da  Camara  Municipal
de    Guararema    e    da    outras    providencias'';     3°)     Requerimento    n°
04/2024,   de  autoria  do  Vereador  Fernando  Campagnoli  Benitez  Braga,
o  qual  continha  o  seguinte  teor:   ``Requeiro  a  Mesa,   ouvido  o  Douto
Plenario,      mos     termos     regimentals,      o     envio     de     oficio     ao
Excelentissimo   Sr.   Presidente   da  Alesp,    Deputado   Estadual   Andre
Luis  do  Prado,   para  que  interceda  junta  a  Secretaria  Estadual  de
Saneamento  e  Recursos  Hidricos  do  Estado  de  Sao  Paulo,   no  sentido
de   acelerar  a   implantac:ao  de   projeto  de   combate   as   enchentes   no
Municipio   de   Guararema.   JrusTIFICATIVA:   0   Municipio   sofre   com   as
enchentes  no  periodo  do  verso,   quando  o  indice  de  chuva  e  maior.
No   tiltimo   dia   09   deste   mss   varios   bairros    foram   afetados   por
enchentes  e  alagamentos  em  decorrencia  da  forte  chuva  que  assolou
nosso    Municipio    o    que,     consequentemente,     desencadeou    varios

Ata   da   4a   Sessao  Ordin6ria  do  ano  de  2024
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prejuizos   aos   moradores   que   tiveram   suas   casas   invadidas   pela
agua.   Diante  deste  cenario  alarmante  e  com  o  objetivo  de  aumentar
a    seguranc:a    da    populaGao    guararemense    em    periodos    de    fortes
chuvas,     venho    pleitear    que    Vossa    Excelencia    interceda    para
acelerar    a    contratac:ao    de   projetos    para    obras    de    combate    as
enchentes.   Assim,   na  certeza  de  poder  contar  com  a  colaborac:ao  de
sempre,     aproveito    para    manifestar    meus     votos     de     estima     e
considerac:ao,   aguardando  urn  retorno  positivo  de  Vossa  Excelencia.
Sala   das    Sess6es,     18    de   mare;o   de    2024.     (a)     FERNAND0   CAMPAGNOLI
BENITEZ     BRAGA,     Vereador,.     4°)     Indicac:6es    de    autoria    do    Andr6
Aparecido  Alves  de  Arabjo:   n°   58/2024,   atraves  da  qual   indica  ao
Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   mos  termos  regimentals,  providencias
do  Setor  competente  da  Municipalidade  no  sentido  de  ser  construida
uma  praGa,   dotada  de  bancos,   arvores,   gramado,   flores,   iluminaGao
e    playgrour]c}   na    Estrada    Municipal    Joaquim    Pinto    de    Almeida,
localizada  no  Bairro   Freguesia  da  Escada;   n°   59/2024,   atraves  da
qual     indica     ao     Exmo.      Sr.      Prefeito     Municipal,      nos     termos
regimentals,  providencias  no  sentido  de  serem  construidas  calc:adas
na  Rua  Admeleto  Gasparini,   mais  precisamente  no  trecho  que  vai  da
Rua  Antonio  Palacio  ate  o  seu  final  no  Bairro  Freguesia  da  Escada,.
n°     65/2024,     atrav6s     da     qual     indica     ao     Exmo.     Sr.     Prefeito
Municipal,      mos      termos      regimentals,      providencias     do      Setor
competente    da    Municipalidade    no     sentido    de     ser     implantada
sinalizac:ao   horizontal   de   ``pare"   no   cruzamento   das   Ruas   Doutor
Silva  Pinto  e  Dona  Laurinda,   na  area  central  da  cidade,   que  devido
ao  intenso  trafego  de  veiculos  e  pessoas,   ten  se  mostrado  perigoso
devido  a  ausencia  de  sinaliza¢ao  no  solo.   Foto  anexa;  e  n°  66/2024,
atraves  da  qual  indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   mos  termos
regimentals,   providencias   do   Setor   competente   da   Municipalidade
no   sentido  de   serem  implantados   cobertura   e  bancos   na  parada   de
6nibus   existente   na   Rua  Admeleto   Gasparini,   n°   3.101,   no   Bairro
Itaoca,   haja  vista  o  consideravel  niimero  de  pessoas   que  utilizam
os  coletivos  diariamente.   Fotos  anexas;   5°)   IndicaG6es  de  autoria
do  Vereador  Fernando  Campagnoli  Benitez  Braga:   n°  55/2024,   atraves
da    qual    indica    ao    Exmo.     Sr.     Prefeito    Municipal,     nos    termos
regimentais,   providencias   do   Setor   competente   da   Municipalidade
no   sentido   de   ser   criado   o   ``Gabinete   de   Gestao   de   Crise'',   com  o
objetivo    de    enfrentar    e    solucionar    situac:6es    decorrentes    de
calamidades   e  desastres  naturais  em  nosso  Municipio;   n°   63/2024,
atrav6s  da  qual  indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   mos  termos
regimentals,   providencias   do   Setor   competente   da   Municipalidade
no   sentido   de   ser   disponibilizada   ulna   vaga   em   frente   a   Escola
Municipal   ``Nossa   Senhora   Aparecida",    localizada   na   Rua   Pars,   no

Ata   da   4-   Sessao  Ordin6ria   do   ano   cle   2024
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Bairro   Paratei,   para   que   os   veiculos   escolares   tenham  urn  local
apropriado   para   fazer   o   embarque   e   desembarque   dos   alunos   com
total  seguranc:a.   Foto  anexa;   e  n°   71/2024,   atrav6s  da  qual  indica
ao     Exmo.      Sr.      Prefeito     Municipal,      nos     termos     regimentals,
providencias  do  Setor  competente  da  Municipalidade  no  sentido  de
ser    regulamentado    o    fornecimento    de    transporte    pdblico    para
pessoas   com  deficiencia   que   sao   atendidas   na  APAE   do   Municipio;
6°)    IndicaGao  de  autoria  do  Vereador  Fernando  Campagnoli   Benitez
Braga  e  subscrita  pelo  Vereador  Irineu  Claudio  Leite:   n°   61/2024,
atrav6s   da   qual    indicam   ao   Exmo.    Sr.    Prefeito   Municipal,    mos
termos      regimentals,      providencias      do      Setor      competente      da
Municipalidade   no   sentido   de   ser   concedida    isenc:ao   do    Imposto
sobre    a    Propriedade    Predial    e    Territorial    Urbana    -    IPTU    aos
proprietarios  de   im6veis  atingidos  pelas   enchentes  que  ocorreram
no  dltimo  dia   09  de  marc:o  do  corrente  ano,   mos  Bairros  Nogueira;
Luis  Carlos;   e   Dona  Anisia;   7°)    Indicac.ao  de  autoria  do  Vereador
Irineu  Claudio  Leite:   n°   54/2024,   atrav6s  da  qual  indica  ao  Exmo.
Sr.   Prefeito  Municipal,   mos   termos   regimentals,   providencias   do
setor  competente  da  Municipalidade  no  sentido  de  ser  colocada  uma
sirene   em   algum  ponto   dos   Bairros   Nogueira,    Dona   Anisia   e   Luiz
Carlos,     para    assim    alertar    os    moradores    quando    o    Ribeirao
Guararema   estiver   a   ponto   de   transbordar   e   causar   uma   possivel
enchente   no   local;    8°)    Indicac:ao   de   autoria   do   Vereador   Irineu
Claudio    Leite    e    subscrita    pelo    Vereador    Fernando    Campagnoli
Benitez   Braga:    nc'   69/2024,    acraves   da   qual   indicam   ao   Exmo.    Sr.
Prefeito  Municipal,   mos  termos  regimentals,   providencias  do  setor
competente     da     municipalidade     no     sentido     de     ser     concedida
indenizacao  as  familias  prejudicadas  pelas  enchentes  e  alagamentos
decorrentes  das  chuvas  que  atingiram  a  nossa  regiao  no  dltimo  dia
09  de  mare:o  do  corrente  ano;   9°)   IndicaG6es  de  autoria  da  Vereadora
Maria   de   Fatima   Soares   Pereira   de   Souza:   n°   57/2024,    atraves   da
qual    indica   a   Exma.    Sra.    Presidente   da   Camara   Municipal,    nos
termos   regimentals,    o   envio   de   oficio   a   Empresa   EDP   Sao   Paulo
Distribui€ao   de   Energia   S/A,    solicitando-lhe   a   mudanc:a   de   dois
postes   localizados   na   altura   do   niinero   3240   da   Rua   Hypolita   de
Moraes   Magalhaes,    no   Loteamento   Parque   Agrinco,   para   as   margens
daquela   via   pdblica,    uma   vez   que   eles   se   encontram   no   meio   do
leito  carrot:avel,   prejudicando  e  tornando  perigosa  a  passagem  de
veiculos  em  ambos  os  sentidos  naquele  trecho  da  referida  rua.  Foto
anexa;   n°   62/2024,    atrav6s   da   qual   indica   ao   Exmo.    Sr.    Prefeito
Municipal,      mos      termos      regimentals,      providencias     do      setor
competente   da  municipalidade,   no   sentido   de   que   seja   construido
urn  abrigo  em  frente  a  Escola  Estadual  Ant6nio  Lerario,   localizada

Ata  da   48   Sessao  ordin6ria   do  ano  de   2024
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na  Rua  Cilesa   Ferraz   da  Silva,   57,   no  Loteamento   Parque  Agrinco,
onde    os    alunos    possam   aguardar    suas    conduc:6es    protegidos    das
intemp6ries,.    n°    68/2024,    atrav6s    da    qual    indica    ao   Exmo.    Sr.
Prefeito  Municipal,   nos  termos  regimentals,   providencias  do  setor
competente  da  municipalidade  no  sentido  de  que   sejam  implantados
brae:os   e   luminarias  no  poste   existente  na   altura  do  n`inero   1878,
da  Estrada Municipal  do  Lambari,  Bairro  Cerejeira,  proporcionando,
dessa    forma,    mais    seguranca    e    comodidade    aquelas    pessoas    que
transitam  a  noite  pelo  local;   e  n°  70/2024,   atraves  da  qual  indica
ao     Exmo.      Sr.      Prefeito     Municipal,      mos     termos     regimentals,
providencias  do  Setor  competente  da  municipalidade,   no  sentido  de
ser    implantado    urn   redutor    de    velocidade    para    veiculos,    tipo
lombada,  ben  como  uma  placa  de  sinaliza¢ao  de  limite  de  velocidade
na   Rua   Hypolita   de   Moraes   Magalhaes,   Loteamento   Parque   Agrinco,
mais   precisamente   no   trecho   proximo   a   ``cascalheira'',    a   fin   de
melhor    disciplinar     o    transito    de    veiculos    no     local;     loo)
IndicaG6es   de   autoria   do   Vereador   Reinaldo   Gaspar:    n°    56/2024,
atrav6s  da  qual  indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   nos  termos
regimentals,   providencias   do   Setor   competente   da   Municipalidade
no   sentido   de   ser   construida   uma   ciclovia   na   Rua   Jose   Beraldo,
Bairro  Jardim  Dulce,   a  fin  de  se  oferecer  uma  maior  seguranGa  aos
ciclistas  que  utilizam  a  referida  via  diariamente;   e  n°   64/2024,
atrav6s  da  qual  indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   mos  termos
regimentals,   providencias   do   Setor   competente   da   Municipalidade
no  sentido  de  ser  realizada  a  reforma  do  gramado  do  playground  da
Prat:a   ``Janaina   da   Silva   Bueno'',    localizada   na   Rua  An6zio   Borges
da   Silva,   249,   no   Bairro   Paratei,   substituindo  a   grama  natural,
que   se   encontra  em  p6ssimas   condic:6es,   por  grama   sint6tica;   11°)
IndicaG6es    de    autoria    do    Vereador    Valdir    Alves    Pereira:     n°
67/2024,   atrav6s   da  qual   indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,
mos    termos    regimentals,     providencias    do    Setor    competente    da
Municipalidade    no    sentido    de    ser    implantada    uma    camera    de
monitoramento       e       seguranc:a       nas       proximidades       do       Centro
Socioeducativo   Salvador   Leite,    localizado   na   Estrada   Municipal
Mario   Alves    Pereira,    no   Bairro   Lagoa   Nova    a    fin   de   dar   mais
tranquilidade  aos  moradores  locals;   e  n°  72/2024,   atraves  da  qual
indica   ao   Exmo.   Sr.    Prefeito   Municipal,   mos   termos   regimentals,
providencias  do  Setor  competente  da  Municipalidade  no  sentido  de
implantar   cobertura  e  banco   no  ponto  de   6nibus   existente   na   Rua
Jos6   Fonseca   Freire,    no   Bairro   Nogueira,    mais   precisamente   na
altura  do  n°   1.245;   12°)   IndicaGao  de  autoria  da  Vereadora  Vanessa
Martins   dos   Santos:   n°   60/2024,    atrav6s   da   qual   indica   ao   Exmo.
Sr.   Prefeito   Municipal,   nos   termos   regimentals,   provid€ncias   do

Ate  da   4-   Sessao  Ordin6ria  cia  ano  de   2024
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Setor  competente  da  Municipalidade  no  sentido  de  serem  colocadas
placas  de  sinalizaGao  no  inicio  da  Rua  Comendador  Sebastiao  Alvino
de   Souza,   no   Loteamento   Chacaras   Guanabara,   alertando   que   a   via
pdblica   6   ``Sem   Saida",    e   sobre   a   altura   maxima   permit.ida   para
veiculos,   prevenindo  assim  o  risco  de  danos  a  fiaGao  a6rea.   Foto
anexa;   13°)   Moc:ao   de   Aplausos   n°   02/2024,   de   autoria   do   Vereador
Fernando   Campagnoli   Benitez   Braga,    a   qual   continha   o   seguinte
teor:     Colendo    Plenario,    A    presente    Moc:ao    ten    como    principal
objetivo  aplaudir  e  parabenizar  o  senhor  Antonio  Carlos  Carneiro
por    seu   notavel    comprometimento    e    dedicac:ao    a   preservaGao    da
natureza,      sendo     urn    verdadeiro     parceiro     do     meio     ambiente.
Just.ificatlva:  Filho  de  Orlando  Carneiro  e  Maria  Thereza  Domingues
Carneiro,    e   pal   de    David,    Gisele   e    Guilherme,    Antonio   Carlos
nasceu  no  dia   05  de   julho  de   1954   na  Cidade  de   Jacarei.   Mudou-se
para   Guararema   no   ano   de   1975,    quando   come?ou   a   sua   belissima
jornada  em  nossa   Cidade,   plantando  diversos   tipos   de   arvores   em
todo   o   nosso   Municipio.   Ao   longo   da   sua   vida,   o   senhor   Antonio
participou  ativamente  da  melhoria  do  meio  ambiente  de  Guararema,
sendo  produtor  de  diversos  tipos  de  mudas,   como:   Guandu;   Arariba;
Aroeira;   Goiabeira,.   Guapuruvu;   Inga;   Ipes;   Jabuticabeira;   Jatoba;
Jeriva;     Pau    Brasil;     Paineira;     Pitanga;     Amoreira;     Pau-Ferro;
Sibipiruna,     entre    outras.    Ainda,     ajudou    a    construir    com    as
crianc:as  diversas  hortas  em  escolas,   sendo  seu  primeiro  trabalho
no  Col6gio  Sao  Francisco,   no  ano  de  2008.   Suas  dltimas  obras   foram
o   Rel6gio  Medicinal   na   Col6nia   Cerejeira,   e   o   Espac:o   para   Cinco
Sentidos.    Como   podemos   observar,    o   senhor   Ant6nio   ten   sido   urn
verdadeiro   parceiro   da  natureza,   dedicando   seu   tempo   e   esforc:os
para    enriquecer    nosso   municipio    com   a    plantac:ao    de    diversas
arvores.     Seu    amor    e    respeito    pela    natureza    sao    exemplares,
servindo   de   inspirac:ao   para   todos   n6s,   que   aspiramos   a   urn  mundo
mais    verde    e    sustentavel.    Atraves    de    seu    trabalho    arduo    e
dedicaGao,    o    Sr.    Ant6nio    contribui    significativamente   para    a
melhoria  da  qualidade  do  ar,   para  a  promoc:ao  da  biodiversidade  e
para     o     embelezamento     de     nossos     espac:os     p`iblicos.     Sua     ac:ao
voluntaria    demonstra    uma    consciencia    ambiental    louvavel    e    urn
compromisso  com  a  vida  e  o   futuro  de  nossa   comunidade.   Por  estas
raz6es,    expresso   atraves   desta   singela   moGao   a   minha   profunda
gratidao   e    reconhecimento    ao    ilustre   homenageado,    cujas    aG6es
representam   urn   verdadeiro   legado   para   as   gerac:6es   presences   e
futuras.     Diante    dessas    considerac:6es,     a    Camara    Municipal    de
Guararema  APIIA:UI)E  I  PARABENIZA  o  Senhor  Antonio  Carlos  Carneiro  e
que  finalmente,   ap6s  do  deliberado,   se  de  ciencia  ao  homenageado.
Sala    das    Sess6es,     18    de    Mar€o   de    2024.      (a)     FERNANDO    CAMPAGNOLI

Ata  da   48   Sessao  ordin6ria   do  anci  de  2024
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BENITEZ    BRAGA,    Vereador,.     14°)    Moc:ao    de   Aplausos    n°    03/2024,    de
autoria   do   Vereador   Fernando   Campagnoli   Benitez   Braga,    a   qual
continha  o   seguinte  teor:   Colendo   Plenario,   A  presente  Moc.ao  ten
como  principal   objetivo   aplaudir   e  parabenizar   o   senhor   Geraldo
Pires  de  Campos  Ferrao  por  seu  notavel  comprometimentc>  e  dedicac:ao
a  preservaGao  da  natureza,   sendo  urn  verdadeiro  parceiro   do  meio
ambiente.    Tustificativa:    Filho   de   Samuel   Braga   Ferrao   e   Maria
Francisca   Pires   de   Campos   Ferrao,    Geraldo   nasceu   no   dia   08   de
janeiro  de  1952,   na  Cidade  de  Sao  Paulo.  Geraldo  trabalhou  durante
grande  parte  de  sua  vida  na  area  de  seguros  e  invest.imentos,   mas,
sua  grande  paixao  sempre  esteva  ligada  ao  plantio  de  6rvores  e  ao
seu   amor   pela   natureza.   Ao   longo   da   sua   vida,    a   senhor   Geraldo
participou  ativamente  da  melhoria  do  meio  ambiente,   realizando  o
plantio  de   diversas   arvores   mos   Bairros   de   Perdizes;   Pacaembu  e
Sumar6,    na   Cidade   de   Sao   Paulo.    Ja   aposentado   e   residindo   em
Guararema  desde  o  ano  de  2010,   Geraldo  realizou  diversos  trabalhos
voluntarios,  tornando  alguns  locals  mais  arborizados  e  agradaveis,
como:    a   PraGa   da   EstaGao   Ferroviaria   de   Guararema,.    o   Parque   de
Lazer  Professora  Deocl6sia  de  Almeida  Mello,.  a  Rotat6ria  existente
na  Avenida  Antonio  Teixeira  Muniz;   a  Escola  da  Natureza,   al6m  do
Ribeirao  Guararema,   que  foi  a  sua  primeira  obra  voluntaria  no  ano
de    2014.    Como   podemos    observar,    o    senhor   Geraldo   ten   sido   urn
verdadeiro  parceiro   da   natureza,   dedicando   seu   tempo   e   esforc:os
para    enriquecer    nosso   municipio    com   a    plantaGao    de    diversas
arvores.     Seu    amor    e    respeito    pela    natureza    sao    exemplares,
servindo   de   inspiraGao   para   todos   n6s,   que   aspiramos   a   urn  mundo
mais    verde    e    sustentavel.    Atraves    de    seu    trabalho    arduo    e
dedicaGao,    o    Sr.    Geraldo    contribui    significativamente    para   a
melhoria  da  qualidade  do  ar,   para  a  promoGao  da  biodiversidade  e
para     o     embelezamento     de     nossos     espac:os     pdblicos.     Sua     ac:ao
voluntaria    demonstra    uma    consciencia    ambiental    louvavel    e    urn
compromisso  com  a  vida  e  o   futuro  de  nossa   comunidade.   Por  estas
raz6es,    expresso   atraves   desta   singela   moc:ao   a   minha   profunda
gratidao   e   reconhecimento   ao   ilustre   homenageado,    cujas   ac:6es
representam   urn   verdadeiro   legado   para   as   gera€6es   presentes   e
futuras.     Diante    dessas    considerac6es,     a    Camara    Municipal    de
Guararema   APLAUDE   E   PARABENIZA   o   Senhor   Geraldo   Pires   de   Campos
Ferrao   e   que   finalmente,    ap6s   do   deliberado,    se   de   ciencia   ao
homenageado.    Sala   das   Sess6es,    18   de   MarGo   de   2024.     (a)    FERNANDO
CAMPAGNOLI    BENITEZ    BRAGA,     Vereador;     15°)     Moc:ao    de    Aplausos    n°
04/2024,   de  autoria  do  Vereador  Fernando  Campagnoli  Benitez  Braga,
a   qual   continha   o   seguinte   teor:    Colendo   Plenario,    A   presente
Mo€ao  ten  como  principal  objetivo  aplaudir  e  parabenizar  o  senhor

Ate   da   4a   Ses85o  0rdin6ria   do  anc.  de  2024
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Joao  Batista  Pieri  por  seu  notavel  comprometimento  e  dedicaGao  a
preservac;ao   da   natureza,    sendo   urn   verdadeiro   parceiro   do   meio
ambiente.    .u8tificativa:    Filho   de   Joao   Luis    Pieri   e   Antonia
Sanches  Pieri,   Joao  Batista  nasceu  no  dia  17  de  novembro  de  1947,
na  Cidade  de   Guararema.   Casou-se   com  a   senhora   Irma   Santos   Pieri
no  ano  de   1970,   com  quem  teve   3   filhos:   Joao  Alexandre,   Patricia
e   Fabiana.    A16m   da   sua   profissao   como   Professor,    Toao   Batista
tamb6m  cursou  ate  o  3°  ano  da  faculdade  de  Direito,   na  Universidade
Braz    Cubas,    ``trancando"    o   curso   para   ingressar   na    Fabrica   da
General  Motors,   local  onde  trabalhou  entre  os  anos  de  1970  e  1980.
Ap6s    este    periodo,     trabalhou    em    outros     locals,     tornando-se
aut6nomo  no  ano  de  1995,   quando  comecou  a  trabalhar  em  sua  pr6pria
cidade.    Joao   Batista   sempre   foi   urn   grande   amante   da   natureza,
assim,   ja   aposentado   comec:ou   a   se   dedicar   ainda  mais   ao   cultivo
de   mudas    brasileiras,    tendo    urn   grande    aprec:o   por    sua    arvore
favorita,   o   Pau   D'Alho.   Realizou   o   plantio   de   diversas  mudas   as
margens  do  Rio  Paraiba  do  Sul,   nas  matas  e  estradas  que  circundam
o  nosso  Municipio,   tendo  distribuido  mais  de  quinhentas  mudas  de
Pau   D'Alho   para   a   nossa   populaGao.   Alem   de   ter   feito   o   plantio
junto  as  crianc;as  em  algumas   escolas   e  creches  da  Cidade.   Mas,   urn
momento   de   grande   emoc:ao   foi   o   plantio   de   urn   jatoba   no   Colegio
Objetivo,   ao   lado   de   seu   amado   neto,    Jose   Luiz   Pieri  Alvino   de
Souza.   Como   podemos   observar,    o   senhor   Joao   Batista   ten   sido   urn
verdadeiro   parceiro   da   natureza,   dedicando   seu   tempo   e   esforc:os
para    enriquecer    nosso    municipio    com   a    planta¢ao    de    diversas
arvores.     Seu    amor    e    respeito    pela    natureza    sao    exemplares,
servindo   de   inspira€ao   para   todos   n6s,   que   aspiramos   a   urn  mundo
mais    verde    e    sustentavel.    Atraves    de    seu    trabalho    arduo    e
dedicaGao,   o  Sr.   Joao  Batista  contribui  significativamente  para  a
melhoria  da  qualidade  do  ar,   para  a  promo€ao  da  biodiversidade  e
para     o    embelezamento    de     nossos     espacos     pdblicos.     Sua     ac:ao
voluntaria    demonstra    uma    consciencia    ambiental    louvavel    e    urn
compromisso  com  a  vida  e  o  futuro  de  nossa  comunidade.   ``A  natureza
e   a   coisa  mais   linda   e   incrivel   do  mundo,   onde   tudo   se   encaixa
como  pet:as  de  urn quebra-cabe¢a,   nao  havendo  imperfeicao,   onde  tudo
6   perfeito   e   faz   sentido."   Este   6   e   sempre   foi   urn  dos   grandes
pensamentos   do   senhor   Joao   Batista   Pieri,   motivo   que   torna  mais
do   que   justa   esta   singela   moGao   ao   ilustre   homenageado,    cujas
ac:6es  representam  urn  verdadeiro  legado  para  as  gerac:6es  presentes
e   futuras.    Diante   dessas   considerac:6es,    a   Camara   Municipal   de
Guararema  API.AUDE   E   PARABENIZA  o   Senhor   Joao   Batista   Pieri   e   que
finalmente,    ap6s   do   deliberado,    se   de   ciencia   ao   homenageado.
Sala    das    Sess6es,     18    de   MarGo    de    2024.     (a)     FERNANDO   CAMPAGNOLI

Ata  da   4.   Sessao  ordin6rla   do  ano  de   2024
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BENITEZ   BRAGA,   Vereador;    16°)    Balancete   Sint6tico   e  Analitico  da
Camara   Municipal   de   Guararema   referente   ao   mes   de   Fevereiro   de
2024;      17°)      Balancete     Analitico     da     Prefeitura     Municipal     de
Guararema  referente  ao  mss  de  Janeiro  de  2024;   18°)   oficio/PMG  N°
041/2024,     de    05/03/2024,     atrav6s    do    qual    o    senhor    Prefeito
Municipal     encaminha     os     seguintes     Decretos,     acompanhados     das
respectivas  publicac6es  mos  Jornais  0  Novo  e  Gazeta  de  Sao  Paulo:
Decreto   n°    4416,    de    02    de    janeiro   de    2024,    que    ``Disp6e    sobre
abertura      de      Cr6dito      Adicional      Suplementar      no      valor      de
R$39.692.765,00    (trinta   e   nove   milh6es,    seiscentos   e   noventa   e
dois   nil,    setecentos    e    sessenta    e    cinco    reais)    e    da    outras
providencias.'';    Decreto   n°   4417,    de   10   de   janeiro   de   2024,    que
``Disp6e  sobre  abertura  de  Cr6dito  Adicional  Suplementar  no  valor
de    R$320.000,OO     (trezentos     e    vinte    mil     reais)     e     da     outras
provid€ncias.'';    Decreto   n°    4418,    de   12   de   janeiro   de   2024,    que
``Altera   o   Decreto   Municipal   n°   4414,    de   28   de   dezembro   de   2023,

que  ``Estabelece  o  prazo  de  vencimento  e  as  condic:6es  de  pagamento
da   Taxa  de  Manejo  de   Residuos   S6lidos   -  TMRS   para   o   exercicio  de
2024  e  da  outras  providencias.'';   Decreto  n°  4419,   de  12  de  janeiro
de   2024,   que   ``Fica  declarado  de  utilidade  pdblica,   para   fins   de
desapropriac:ao   pela   Prefeitura   Municipal   de   Guararema,    por   via
amigavel    ou    judicial,    o    trecho   de    im6vel    a   seguir   descrito,
situado     na     Avenida     Francisca     I,erario,      Bairro     Industrial,
Guararema/SP,     parte    integrante    do    im6vel    situado    na    Estrada
Municipal    Tenente    Coronel    Oswaldo    Cordeiro,     S/n°,     objeto    do
processo     Administrativo     n°     000-0000000122-2024.";     Decreto     n°
4420,   de  12  de  janeiro  de  2024,   que  ``Ficam  declarados  de  utilidade
ptiblica,   para  fins  de  desapropriac:ao  pela  Prefeitura  Municipal  de
Guararema,   por  via   amigavel   ou   judicial,   os   im6veis   situados   na
Estrada  Municipal  Argemiro  de  Souza  Melo,   n°   1346  e   1438   e  na  Rua
Sebastiao   de    Souza,    n°    168,    Bairro   Luis    Carlos,    Guararema/SP,
objeto     do     Processo     Administrativo     n°      000-0000000346-2024.'';
Decreto   n'     4421,    de    12    de    janeiro   de    2024,    que    ``Disp6e    sobre
abertura      de      Cr6dito      Adicional      Suplementar      no      valor      de
R59.102.582,70     (nove    milh6es,     cento    e    dois    nil,     quinhentos    e
oitenta     e     dois     reais     e     setenta     centavos),      e     da     outras
providencias.'',    Decreto   n°   4422,    de   24   de   janeiro   de   2024,    que
``Altera  o  Decreto  Municipal  n'   4350,   de   11  de  agosto  de  2023,   que
``Disp6e  sobre  normas  de  licitacao  e  contratos  administrativos  para
a   Administrac:ao   Pbblica   do   Municipio   de   Guararema,    mos    termos
previstos   na   Lei   Federal   n°   14.133,   de   1°   de   abril   de   2021,   ben
como  consolida  a  regulamentaGao  da  materia  no  ambito  municipal   e
da   outras   providencias.'';    Decreto   n°   4423,    de   24   de   janeiro   de

Ata   da   4a   Sessao  ordin6rj.a   do  ano  de   2024
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2024,    que   ``Regulamenta   as   func:6es   essenciais   a   execucao   da   Lei
Federal   n°   14.133,   de   1°   de   abril   de   2021   e   a   atuac:ao   do   agente
pdblico,  do  agente  de  contrataGao,  da  equipe  de  apoio  e  da  comissao
de    contrac:ao   no   ambito   municipal    e   da    outras   providencias.'';
Decreto    n°     4424,     de    24    de    janeiro    de    2024,     que    ``Estabelece
diretrizes   dos   procedimentos   para   a   gestao   e   fiscalizac:ao   dos
contratos  celebrados  pela   Prefeitura  Municipal  de  Guararema  e  da
outras  providencias.";   Decreto  n°   4425,   de  24  de  janeiro  de  2024,
que   ``Disp6e   sobre   abertura   de   Credito   Adicional   Suplementar   no
valor  de   RS12.194.081,63    (doze  milh6es,   cento   e  noventa  e   quatro
nil,   oitenta  e  urn  reais  e  sessenta  e  tres  centavos),   e  da  outras
providencias.",.    Decreto   n°    4426,    de   26   de   janeiro   de   2024,    que
``Estabelece   o   Calendirio   de   Eventos   previstos   do   Municipio   de
Guararema  para  o  ano  de  2024.'';   Decreto  n'    4427,   de   26  de  janeiro
de  2024,   que  ``Disp6e   sobre  a  realizac:ao  do  evento  ``Carnaval  2024"
e  da  outras  providencias.",   Decreto  n°   4428,   de  26  de   janeiro  de
2024,    que    ``Fica   declarado   de   utilidade   pdblica,    para    fins   de
desapropriac:ao   pela   Prefeitura   Municipal   de   Guararema,    por   via
amigavel   ou    judicial,    o    im6vel    situado   na   Rua   Manoel    Sanches
Moyano,    s/n°,    Bairro   Itapema,    Guararema/SP,    objeto   do   Processo
Administrativo   n°   000-0000000534-2024.";    Decreto   n°   4429,    de   26
de   janeiro   de   2024,    que   ``Altera   o   Decreto   Municipal   n°   4409,   de
28  de  dezembro  de  2023,   que   ''Regulamenta  a  Lei  Municipal  n°   2638,
de    06    de    novembro   de    2009,    que    autoriza    o    Poder   Executivo    a
outorgar,     mediante     licitac:ao,     concessao     para     explora€ao     de
estacionamento  rotativo  em vias  e  logradouros  ptiblicos,  denominado
``Parada  Legal"  e  da  outras  providencias.'';   Decreto  n°   4430,   de  30

de   janeiro   de   2024,    que   ''Altera   o   Decreto   Municipal   n°    4427,
de   26   de   janeiro   de   2024,    que   "Disp6e   sobre   a   realizaGao   do
evento   "Carnaval   2024"    e  da   outras  providencias.";    Decreto   n°
4431,   de  1°  de  fevereiro  de  2024,   que  "Disp6e  sabre  o  fechamento
das   pontes   de   acesso   da   Ilha   Grande   e   do   Recanto   do   Am6rico
(Pau     D'Alho),      no     periodo     que     especifica,      e     da     outras
providencias.'';    Decreto   n°    4432,    de   02   de   fevereiro   de   2024,
que   ''0  Municipio   de   Guararema   considera   "HOSPEDES   OFICIAIS"   o
Governador   2023/24   do   Distrito    4571   do   Rotary   Internacional,
Sr.   Pedro  Luiz   Dalbone  da  Cunha,   e  a    Coordenadora  Distrital  das
Casas   da   Amizade   -   Distrito   4571,   Sra.    Jaqueline   Xavier   Caldas
Dalbone,   quando  de   sua  visita   a  nossa  cidade,  em  06  de  fevereiro
de  2024.";   Decreto  n°   4433,   de  02  de  fevereiro  de  2024,   que   "Ficam
declarados  de  utilidade  pdblica,   para  fins  de  desapropriaGao  pela
Prefeitura  Municipal  de  Guararema,   por  via  amigavel  ou  judicial,
os     im6veis     situados     na     Rua     Dezenove     de     Setembro,     Centro,

Ata   da   4.   Sess5o  0rdin6ria  do  ano  de   2024
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Guararema/SP,       objeto      do      Processo      Administrativo      n°       000-
0000000576-2024.",.     19°)     oficio/PMG    N°     045/2024,     de    07/03/2024,
atrav6s    do    qual    o    senhor    Prefeito    Municipal    encaminha    a    Lei
Complementar   n°    3656,    acompanhada   da    respectiva   publicaGao    no
Jornal   Gazeta   de   Sao   Paulo:    Lei   Complementar   n°   3656,    de   05   de
margo  de  2024,   correspondente  ao  Aut6grafo  n°   03/2024,   oriundo  do
Projeto   de   Lei   Complementar   n°   01/2024,   de   autoria   do   Executivo
Municipal    e    que    ``Institui    e    denomina    as    Unidades    Ambientais
Municipais  -Uas  ``Itaoca",   ``Itapema"  e  ``Capoeirinha",   e  da  outras
providencias.'';      20°)      oficio/PMG     N°      048/2024,      de     11/03/2024,
atraves  do  qual  o  senhor  Prefeito  Municipal  encaminha  decisao  do
Tribunal  de  JustiGa  do  Estado  de  Sao  Paulo  -  em  resposta  ao  Of icio
CM      12/2024      ~      o      qual      trata      sobre      ``Informac:6es      sobre      a
Concessionaria   EDP";    21°)    Oficio/PMG   N°   050/2024,    de   12/03/2024,
atraves  do  qual  o  senhor  Prefeito  Municipal  encaminha  os  seguintes
Decretos,   acompanhados   das   respectivas   publicac:6es   mos   Jornais   0
Novo  e  Gazeta  de  Sao  Paulo:   Decreto  n°   4434,   de   7  de   fevereiro  de
2024,   que  "Disp6e  sobre  abertura  de   Credito  Adicional   Suplementar
no   valor   de   R$5.214.564,00    (cinco  milh6es,    duzentos    e    quatorze
nil,     quinhentos    e    sessenta     e    quatro    reais),     e    da    outras
provid€ncias,.    Decreto   n°    4435,    de    9   de    fevereiro   de   2024,    que
"Altera  o  horario  de   funcionamento  do  Mercado  Municipal   "Juvenal
Alves    Pereira",    no    periodo    de    realizac:ao    do    evento    "Carnaval
2024''.";   Decreto   n°   4436,   de   9   de   fevereiro   de   2024,   que   "Disp6e
sobre   a   Permissao   de   Uso   de   bens   m6veis   a   Associac:ao   de   Pals   e
Amigos     dos     Excepcionais     de     Guararema     -     APAE     e     da     outras
providencias.'',.   Decreto   n°   4437,    de   9   de   fevereiro   de   2024,    que
"Declara    Situac`ao    de    Emergencia    e    Alerta    Epidemiol6gico    no
Municipio,   caracterizados  pela  epidemia  de  Dengue  e  adota  medidas
de      conten€ao     da     proliferaGao     do     mosquito     Aedes      aegypti,
transmissor  da  Dengue,   Chikungunya  e  Zika  virus.'';   22°)   Documento
do    Centro    Espirita    Natalicio    de    Jesus,     atrav6s    do    qual    o
Presidente    Luiz    Antonio    Monteiro    encaminha    o    relat6rio    das
Atividades   de   2023,    do   Departamento   de   Assistencia   e   PromoGao
Social   Espirita.'';    23°)    Correio   Eletr6nico   datado   de   07/03/2024
da  CCR  Riosp,   atrav6s   do  qual  encaminha  Comunicacao  de   inicio  de
operaG6es  dos   radares.   Terminada  a  leitura,   a  senhora  Presidente
fez     as     seguintes     deliberac:6es,     a     saber:      10)      Encaminhou     as
Comiss6es  de  JustiGa  e  RedaGao;   de  EducaGao,   Satide,   Assistencia  e
Meio   Ambiente;    e   de    Financ:as   e   Ore:amento:    -    Projeto   de   Lei   n9
04/2024,   de  autoria  dos  Vereadores  Andr6  Aparecido  Alves  de  Aradjo
e     Irineu    Claudio    I.eite    e    que    ``Institui    o    ``Dia    do    Obreiro
Evangelico"  no  Municipio  de  Guararema  e  da  outras  providencias'';

Ata   da   4fE'   Sessao   Orcliri6ria   c]o   ario   de   2024
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2°)   Encaminhou  as  Comiss6es  de   Justi€a  e  Redac:ao,.   e  de   Finan€as  e
Orgamento:    -    Prc)jeto   de   Lei   nsl   05/2024,    de   autoria   da   Mesa   da
Camara   e   que   "Disp6e   sobre   a   revisao   geral   anual   da   remunerac:ao
dos   empregados   pdblicos   da   Camara   Municipal   de   Guararema   e   da
outras   providencias",    3°°)    Colocou   em   deliberaGao,    mos    termos
regimentals,    o   Requerimento   n°   04/2024,    de   autoria   do   Vereador
Fernando   Campagnoli   Benitez   Braga,    atraves   do   qual   solicita   o
envio    de    oficio    ao    Excelentissimo    Sr.     Presidente    da    Alesp,
Deputado  Estadual  Andre  Luis  do  Prado,   para  que  interceda  junto  a
Secretaria   Estadual   de   Saneamento   e   Recursos   Hidricos   do   Estado
de  Sao  Paulo,   no  sentido  de  acelerar  a  implantaGao  de  projeto  de
combate   as    enchentes   no   Municipio   de   Guararema,    sendo   o   mesmo
aprovado     por     unanimidade     de     votos      e      determinado     o      seu
encaminhamento ,.       4 a )        Colocou       em      de liberac:ao ,       nos       termos
regimentals,     a    Moc:ao    de    Aplausos    n°    02/2024,     de    autoria    do
Vereador    Fernando    Campagnoli    Benitez    Braga,     em   que    aplaude    e
parabeniza    o    senhor   Antonio    Carlos    Carneiro    por    seu    notavel
comprometimento   e   dedicac:ao   a   preserva¢ao   da   natureza,    sendo   urn
verdadeiro   parceiro   do   meio   ambiente,    a   qual   foi   aprovada   por
unanimidade    de    votos    e    determinado    o    seu    encaminhamento,.    5°)
Colocou    em    deliberaGao,     mos     termos     regimentals,     a    Moc:ao    de
Aplausos   n°   03/2024,    de   autoria   do   Vereador   Fernando   Campagnoli
Benitez  Braga,   em  que  aplaude  e  parabeniza  o  senhor  Geraldo  Pires
de   Campos   Ferrao   por   seu   notavel   comprometimento   e   dedicaGao   a
preservac:ao   da   natureza,    sendo   urn   verdadeiro   parceiro   do   meio
ambiente,     a    qual    foi    aprovada    por    unanimidade    de    votos    e
determinado  o  seu  encaminhamento;   6°)   Colocou  em  deliberaGao,   mos
termos  regimentals,   a  Moc:ao  de  Aplausos  n°   04/2024,   de  autoria  do
Vereador    Fernando    Campagnoli    Benitez    Braga,     em    que    aplaude    e
parabeniza     o     senhor     Joao     Batista     Pieri     por     seu     notavel
comprometimento   e   dedica€ao   a   preservacao   da   natureza,    sendo   urn
verdadeiro   parceiro   do   meio   ambiente,    a   qual   foi   aprovada   por
unanimidade    de    votos    e    determinado    o    seu    encaminhamento;    70)
Determinou     o     encaminhamento     das     IndicaG6es     apresentadas     ao
Prefeito;   8°)   Determinou  o  encaminhamento  da  Indica€ao  apresentada
a  esta  Presidencia.    Nada  mais  havendo  para  o  Expediente,   a  Senhora
Presidente   facultou   a   palavra   aos   Vereadores   inscritos   para   o
``Pequeno   Expediente".    Nao   havendo   Vereadores    inscritos   para   o
``Pequeno  Expediente'',   a  Senhora  Presidente  facultou  a  palavra  aos
Vereadores   inscritos   para   o   ``Grande   Expediente''.    Neste   momento
manifestou-se  a  Vereadora  Maria  de  Fatima  Soares  Pereira  de  Souza
e  disse  o   seguinte:   ``Senhora  Presidente,   Nobres   Pares,   os  Municipes
aqui   presentes,    Senhor   Ricardo,    Senhor  Andre   e   os   Municipes   que   nos
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assistem  pela   TV  Camara,   uma   boa   tarde   a   todos.   Senhora   Presidente,
hoje   estamos   emotivos,    nao   poderia   deixar   de   vir   ate   essa   tribuna
para  falar  dc)s  Nobres  Pares  que  estiveram  conosco  aqui  ao  longo  desse
mandato      trabalhando      juntos,       foram      muitas      parcerias,      muitas
conquistas,   tenho  certeza  de  que  cada  urn  de  voces  que  aqui  estiveram,
que   ainda   estao,    fizeram   o   melhor   de   cada   urn   de   voces,    fizeram   o
melhor   para   o   povo   de   Guararema.   Eu   tenho   certeza   de   que   voces   vao
sair   daqui   com  o   clever   de   casa   cumprido.   Quero   agradecer   voces   pela
parceria   de   sempre.    Aprendemos   muito   uns   com   os   outros,    foi   muito
bacana  esse  trabalho  conjunto,   muitas  parcerias,   muitas   informac:6es,
cada   urn  ensinando   urn  pouquinho   daquilo   que   sabe,   porque   nao   sabemos
totalmente   tudo   e   nao   sabemos   totalmente   nada,   mas,    nessa   vida   n6s
ensinamos  uns  aos  outros  todo  dia  urn  pouquinho  daquilo  que  aprendemos
ao   longo  da  vida,   e   tenho  certeza  de   que  assim  e  que   foi   feito.   Essa
parceria,   essa  entrega,   estou  muito  emocionada,   porque  ao  longo  desse
tempo,   enquanto  trabalhamos  aqui  juntos,   quando  n6s  chegamos  aqui  era
tudo   muito   novo,    tudo   muito   no    comeGo,    e   ai    a   gente   vai    criando
alianc:as.    Ten   aqueles   que   a   gente   ten  mais   afinidades,    acho   que   a
palavra  certa  seria  afinidades,   mas,   esta  Casa  de  Leis  podemos  dizer
que   6   uma   casa  muito   boa,    que   aqui   todos   sao   parceiros,    todos   aqui
trabalhamos   em  prol   da  populacao  de  Guararema  e   n6s   sempre   fizemos   o
melhor,   tenho  certeza  disso.   E  eu  nao  gostaria  de  dizer,   gostaria  de
dizer  uma  palavra  acho  que  para  resumir  tudo  isso,   nao  urn  adeus,   mas
sin   urn   ate   logo,    urn   ate   breve   ou   quem   sabe   urn   ate   daqui   a   pouco.
Entao,   mais   uma   vez,   urn  abra€o   a   todc>s   os   Nobres   que   aqui   estiveram
com   a   gente,    o   Fernando   Campagnoli,    nosso   amigo   Fecco,    meu   grande
amigo,   tenho  certeza  de  que  6  uma  amizade  que  vou  levar  para  a  vida,
muito  obrigado  por  tudo,   por  toda  a  parceria.   0  Andr6  Aradjo,   tambem
urn  grande  amigo,   uma  pessoa  que  eu  aprendi  a  admirar  demais,   ele  sabe
disso,    tenho   urn  carinho   enorme   por   ele,   muito,   muito   grande,    contem
sempre   comigo  no  que  voces  precisarem,   estaremos   sempre   aqui   juntos.
Nosso   amigo,    Valdir   tamb6m,    Pereira,    esta   pouco   tempo   com   a   gente,
mas,    tambem   exercendo   urn   6timo   trabalho   no   Municipio.    0   Pedrinho,
nosso   Pedro  Gabriel,   nosso  amigo  Pedrinho,   Vereador   Pedrinho.   Entao,
muito  obrigado  por  todos  voces  estarem  aqui   com  a  gente.   E  e  isso  ai,
e  urn  abrac:o  para  todos,   muito  sucesso  na  caminhada  de  voces,   que  Deus
continue  na  vida  de  voc6s   ai,   ta?  Entao,   sao  minhas  palavras   Senhora
Presidente.''.   A  seguir,   manifestctu-se   o  Vereador   Fernando  Campagnoli
Benitez  Braga  e  disse  o  seguinte:   ``Senhora  Presidente  Vanessa  Martins
dos    Santos,     Nobres    Vereadores,     funcionarios    desta    Casa    de    Leis,
Municipes   presentes,    todos   que   mos   acompanham   pela   TV   Camara,    boa
tarde.   Iniciar  agradecendo  a  presenGa  dos  meus  amigos  Andr6  e  Ricardo,
obrigado   pela   presen?a.   Ricardo   sempre   prestigiando   nossas   sess6es.
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Born,    fat:o  uso  da  tribuna  primeiro  para   falar   sobre   as   enchentes   que
ocorreram  no   sabado   dia   09   de   mare:o   e   afetaram  diversas   familias   e
com6rcios   no  nosso  Municipio,   Dona  Nizia,   Luis   Carlos,   Nogueira.   Fiz
indicaG6es   ao   Executivo   e   oficios   a   SABESP   e   EDP,    junto   ao   Vereador
Irineu   Claudio   Leite,    para   minimizar   o   sofrimento   dessas   familias.
N6s   nao   sabemos   o   tamanho   do   sofrimento   e   nem  conseguimos   mensurar,
pois   acredito   que   n6s   nunca   passamos   por   isso,    mas,    temos   empatia,
trabalho,   para  como  eu  disse,   minimizar  o  sofrimento  dessas  familias.
Entao,    algumas   dessas   ac6es   foram   colocadas,   mas   eu   quero   salientar
que   o   Ribeirao   Nogueira,    ele    faz   parte   do   meu   mandato   pois   desde
marGo   de   2022,    na   primeira   reuniao   na   qual   eu   tive   com   o   Deputado
Estadual   Andre   do   Prado   na   Alesp,    dentre   as   pautas,    uma   delas   era
providencias  sobre  as  enchentes.   0  Andre  na  6poca  comentou  que  estava
providenciando   urn   estudo,    e   realmente   o   cumpriu.   Hoje   o   Presidente
da  Alesp,    senhor   Deputado   Estadual   Andr6   Luiz   do   Prado,    junto   com  o
Prefeito   Ze,    assinaram   em   setembro   do   ano   passado,    junto   ao   Governo
do  Estado,   urn  contrato,   para  estudos  e  projetos  para  obras  de  combate
a  enchente  e  estao  sendo  coordenadas  pelo  DAEE,   Departamento  de  Aguas
e   Energia   Eletrica,   mas   as   familias   elas   precisam,    elas   necessitam
que   essas   obras   estejam  prontas.   Nao   da   mais,    nao   estou   falando   de
hoje,    nao   da   mais   para   aguentar   isso.   A   gente   nao   sabe   quando   vai
chover   e   como   vai   chover,    haja   vista   a   chuva   de   ontem.    Imaginem   os
senhores,   as   senhoras,    como   ficou   a   cabec:a   dos   moradores   no  momento
daquela   chuva.   Voce   olha  para   o   Ribeirao,   vai   subindo   urn  pouquinho.
Acabaram  de   passar   por   esse   desastre,    entao,    esta   na   hora   da   gente
colocar   em  pratica   e   para   isso   eu   estou   enviando   ao   Excelentissimo
Senhor   Presidente   da   Alesp,    Deputado   Estadual   Andr6   Luiz   do   Prado,
urn oficio  para  que  interceda  junto  a  Secretaria  Estadaal  de  Saneamento
e  Recursos  Hidricos  do  Estado  de  Sac   Paulo,   no  sentido  de  acelerar  a
execuc:ao   do   projeto   de   combate   a   enchente.   Entao,    aqui   o  meu   pedido
e    tenho    certeza   de   que   o    Presidente   da   Alesp,    o   Senhor    Deputado
Estadual    Andre    Luiz    do    Prado    ja    est6    pensando    nisso,     ja    esta
elaborando,   providenciando  uma  reuniao  junto  aos  6rgaos  competentes,
junto   ao   Prefeito   do   nosso   Municipio,   para   que   isso   saia   do   papel,
que   antecipe   e   coloque   em   execuc:ao   esse   projeto.    Aproveito   tambem
para   agradecer   aos   Vereadores   pela   aprova¢ao   da   honraria   concedida
ao     cidadao,      Vereador     e     amigo     Sidney     Santos     Leal,      o     Sidney,
carinhosamente  conhecido  por  todos  como  ``Gordo'',   ele  ten  vinte  e  move
anos  de  vida  pdblica,   iniciou  com  a  Ex-prefeita,   Dona  ConceiGao  Alvino
e   o   Deputado   Federal   Marcio  Alvino,   organizando  partidos   politicos.
Possui  o  mandato  de  Vereador  sendo  eleito  cinco  vezes,   foi  Secretario
Municipal   de   Assistencia   Social,    onde   realizou   urn  grande   trabalho,
ajudando  varias   familias.   Esteve  a   frente  da  Secretaria  Municipal  de
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Cultura   e   Governo,    e   atualmente   na   Secretaria  Municipal   de   Esportes
e   Lazer   vein  se   destacando   e   fazendo   a  melhor   gestao,    a   meu   ver,    de
todos    os    tempos     frente    a    pasta.     Realizou    mais    de    Gem    eventos
esportivos,    ampliou    o   projeto    de    ginistica    ritmica,    a    ginastica
ritmica    que    foi    campea    dos    Jogos    Regionais    de    Pindamonhangaba.
Alcan¢ou      a      sexta      colocacao      tambem      nos      Jogos      Regionais      de
Pindamonhangaba  para  o  nosso  Municipio.   E  o   seu  maior   feito   frente   a
Secretaria  Municipal   de  Esportes  e  Lazer  foi  a  criac:ao  da  equipe  sub
20   de   futsal   de   Guararema.   Uma   equipe   que   recebeu  toda  a  estrutura,
todo  apoio,   e  que  em  dois  anos  conseguiu,   no   seu  primeiro  ano,   ficar
nas    semifinals,    chegar    ate    as    semifinals    e    no    ano   passado    sendo
consagrado  Vice-campeao  da  Liga  Paulista  de  Futsal.   Entao,   urn trabalho
ai   que   vein  coroando   essa   gestao,   vein  coroandc)   esse   trabalho   e   junto
com   o    trabalho    da    sua    equipe    j6    ate    criou-se    urn   slogan,     ``aqui    o
esporte  nao  para",   de  tanto  trabalho,  de  ajuda.  0  esporte  e  importante
na   vida   das   pessoas.   Quanto   mais   pessoas   praticando   esporte,   menos
pessoas    na    sadde,     nas     filas    das    UBSs,     pronto    socorro,     isso    e
importante.   0   Gordo   ele   6   urn  grande   amigo,    nao   6   de   hoje,    admiro   o
seu  trabalho.   Tenho  uma  enorme  considerac;ao  pela  sua  pessoa,   pela  sua
familia   e   pelos   servic:os   prestados   ao   nosso  municipio.   Entao,   desta
forma,    sinto-me   honrado   em   ter   proposto   esta   homenagem   na   Casa   de
Leis   e   podermos   conceder   a   ele   o   Diploma   de   Honra   ao   Merito.    Para
finalizar  as  minhas  palavras,   Senhora  Presidente,   no  uso  da  tribuna,
quero,    mais   uma   vez,    reforGar   a   minha   gratidao   a   essa   pequena,    e,
porem,       fantastica      equipe      da      Camara      Municipal      de      Guararema.
Funcion6rios   competentes,    dispostos   a   ajudar   a   todo   momento,    hoje
posso   chama-los   de   amigos,    de   parceiros,    e   voces   marcaram   a   minha
trajet6ria   politica.   Fui   muito   ben   recebido   nesta   Casa   de   Leis   por
todos   e   fa¢o   questao   de   nomear   urn  a   urn,    desde   o   controle   de   acesso
do   Seu   Ivo,   da   recepc:ao  da  Angela,   da  Vania  gerenciando   essa  Casa  de
I.eis,    do   Toninho,    acompanhando   nos    eventos,    fazendo   ai,    dirigindo
para   n6s,   do   cafezinho   da  Terezinha,   do   Sergio   e   do   Vanderley,   duas
pessoas   discretas,    duas   pessoas   pontuais   que   quando   precisam   falar
algo,   sao   certeiros.   E   ai  eu  tenho,   n6s   temos   ai   a   Simone,   n6s   temos
tamb6m   a   Leticia,    Valeria,    Alvaro,    Doutora   Marilia,    os   cinco,    acho
que   sao   os   cinco   que   mais   me   aturaram  nesta   Casa   de   Leis,    as   cinco
pessoas  que  mais  me  ajudaram,   que  vestiram  a  camisa  com  as   ideias  que
eu  propus  nesta  Casa  de  Leis.   Sou  grato  ao  trabalho  realizado,   dei  o
meu  melhor,   podem  ter  certeza  disso.   Entao,   eu  deixo  aqui  o  meu  muito
obrigado  a  voces,   tenho  certeza  de  que  voces   fazem  a  diferen€a  nessa
Camara.    Aos    meus    amigos    e    Nobres    Pares,     obrigado    pela    parceria,
obrigado   pelos   debates,    obrigado   pelas   discuss6es,    pelos   pux6es   de
orelha,   pelos  momentos   alegres,   pelos   debates.   Eu   sei   que   tudo   isso
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foi   em  prol   da  nossa  popula?ao.   0  que   n6s   fazemos  aqui,   independente
do  que  a  sociedade,   da  forma  como  a  sociedade  nos  enxergue,   e  o  nosso
melhor,    em   prol   da   nossa   populacao,    sempre    fazendo   o   meu   melhor.
Entao   senhores,    senhoras,   senhoritas,    continuem   fazendo   o  melhor   de
cada   urn  de   voces   em  prol   da   nossa   populaGao.   Muito   obrigado,    fiquem
com   Deus.".    Ainda   no    ``Grande    Expediente"   manifestou-se    o   Vereador
Andr6  Aparecido  Alves  de  Aradjo  e  disse  o  seguinte:   ``Obrigado,   Senhora
Presidente,    boa   tarde   aos   Nobres   Pares,    aos   municipes   aqui   que   mos
acompanham  presencialmente,   ao  meu  amigo  Andre,   none  bonito  viu,   esta
com  a   gente   aqui   hoje,    obrigado   pela  presenca.   Mas   faGo   uso   aqui   da
tribuna   para   falar   de   duas   indicaG6es,    a   indicacao   ninero   58/2024,
que   e   sobre   a   construe:ao   de   uma   prat:a   all   na   Rua   Joaquim   Pinto   de
Almeida,    no   Bairro   Freguesia   da   Escada.    Porque   que   6   importante   a
construc;ao  dessa  praGa  all  naquela  rua.   i  distante  de  todc>s  os  outros
beneficios    que    o    Municipio    ten.    A    cidade    ten   muitas    prat:as    com
playgrounc!,   ten  quadra,   por6m,   essa  rua  ela  6  mais  distante  e  ha  uma
grande    necessidade    por    parte    dos    moradores    desse    beneficio.     As
crianc:as    que    la    residem,    os   moradores    tamb6m   que    precisam   de    urn
espaco,   urn  momento  de   lazer,   ainda  nao  ten.   Entao,   por  isso  solicito
aqui    ao    nosso    Prefeito    para    que    seja    feito    urn    estudo    la,     uma
desapropria¢ao   para   a   construcao   de   uma   prat:a   no   local.   Fa¢o   tamb6m
aqui   uso   da   tribuna   para   falar   da   indicac:ao   niimero   59/2024,    que   6
referente  as  calGadas  all  no  Bairro  Itaoca,   na  Rua  Admeleto  Gasparini.
Todos   aqui   sabem   que   muito   em  breve   n6s   vamos   ter   a   terceira   ponte
aqui   no   Municipio   de   Guararema,   e   a  Admeleto   Gasparini   ela   ja   a   uma
via   de    acesso   ao   Municipio.    Muitas   pessoas    que   moram   no    Itapema,
Vale,   Lagoa  Nova,   Ponte  Alta,   para  nao  passar  pelo  centro  da  cidade,
utiliza  a  Rua  Admeleto  Gasparini,  por6m,   e  uma  rua  estreita.    i  16gico
que   no   seu   inicio,    ne,    nao   se   pensava   em  pavimentaGao,   mas   hoje   ela
e  toda  pavimentada,   o  f luxo  de  carros  ja  e  grande,   entao,   e  necessario
que   sejam  feitas   as   c:alGadas,   porque   tamb6m  tern  muitos  moradores   que
utilizam    a    Admeleto    Gasparini    para    fazer    caminhada,    pessoas    que
utilizam   para   andar   de   bicicleta   e   com   a   constru¢ao   da   calc:ada   em
toda   a   sua   extensao,    a   via   fica   mais   segura   tanto   para   aquele   que
utiliza   para   fazer   esportes,   mas   tambem  para   o   morador   que   utiliza
diariamente  all  para   ir  para  a  escola,   para   ir  para  o  trabalho,   por
isso  a  importancia  da  construe:ao  e  a  gente  solicitou  que  sejam  feitos
os  devidos  estudos  para  que  possa  ser  construida  essa  calGada  em  toda
a   extensao.    Quero   aqui   fazer   tambem   o   uso   da   tribuna,    agradecer   a
Vereadora  Fatinha  pelas  palavras,   a  gente  que  ficou  aqui  urn  born  tempo
junta   e   a   gente   acredita   muito   que   contribuimos   para   o   crescimento
do    nosso   municipio,    da    nossa    cidade,    a    gente    fica    ate    urn   pouco
emocionado  porque   faz  parte   da  nossa  vida  tambem.   Mas   vamos   ter  mais
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uma  Sessao  Extraordinaria,   entao,   a  gente  deixa  para  pr6xima,   hoje  a
emocao   esta   bern   alta.    Obrigado   a   todos   e   uma   boa   tarde.''.    E,    nao
havendo   mais   Vereadores   inscritos   em   ``Explica¢6es   Pessoais'',    e   nada
mais   havendo   a  tratar,   a   senhora   Presidente   disse   o   seguinte:   ``Essa
6  a  nossa  dltima  Sessao  ordinaria  do  mes   de  marGo  e   como  Vereadores,
os   Nobres   Pares   falaram,   existe  urn  encerramento  de   urn  ciclo  para  que
uma    nova    jornada    seja    lancada    na    vida    de    cada    urn.    Eu,    enquanto
Presidente  desta  Casa  de  Leis,   eu  quero  agradecer  imensamente  a  cada
Nobre   Par  que  passou  por  aqui,   falando  do  Valdir,   do  Zezao,   Pedrinho,
pessoas    que    eu    passei    a    admirar    ainda    mais,     como    pessoa,     como
parlamentar,   e   eu  nao   poderia   deixar   de   agradecer   imensamente,   hoje
€  a  dltima  ordinaria,   ainda  teremos  extraordinaria,   mais   em  especial
ao   Andr6   Aradjo    e    ao   Vereador    Feco,    Primeiro    Secretario,    Segundo
Secretario  que  me  ajudaram  durante  essa  trajet6ria,   fico  emocionada,
voces   sabem   que   sou   emotiva   e   o   motivo   de   existir   emocao   e   a   gente
nao   conseguir   conter,    nao   significa   que   nao   exista   uma   fortaleza
dentro  de  n6s.   No  mss  da  mulher  tenho  que  me  despedir  de  dois  grandes
homens     que    me     fortaleceram    durante     todo    esse    mandato    enquanto
presidente,   agradecer   a   cada   vereador,   mas   dizer   que   existe   urn  Deus
que   Ele   6   fiel,   e   que   tudo   que   a  gente  passa  nessa  vida  6  permissao
desse   Deus.    Passar   a   conhecer   o   coraGao   de   cada   urn,    o   trabalho   de
cada   urn,    nesse   mundo   em   que   n6s   vivemos   n6s   somos   julgados   o   tempo
todo,   pela  nossa  aparencia,   pelas  nossas  atitudes,   mas  o  que  eu  posso
dizer    aqui    hoje    6    que    existe    essa    palavra    gratidao    e    eu    quero
agradecer  aos  Nobres   Pares  que  estao  aqui  desde  o  inicio  do  mandato,
que   foram  tamb6m  eleitos,   mas  a  esses   que  vieram  enquanto  suplentes,
ocuparam  cadeiras  e  nao  foram  apenas  cadeiras.   Foi  para  registrar  uma
trajet6ria  brilhante,   uma  trajet6ria  de  dedicac:ao  em  prol  do  pr6ximo,
em  prol   da   populac:ao,   dos   cidadaos   da   nossa   cidade.   Entao   eu   fiquei
emocionada  para  falar  tambem  dos  dois   secretarios,   o  Feco  e  o  Ararijo,
dizer   que   para   n6s   que   estamos   aqui    na   Mesa,    e   falo   tamb6m,    pet:o
licenc:a  para  falar  em  none  do  nosso  Vice-presidente  da  Casa,   o  Jinior,
para  n6s  tambem  nao  6  facil  conduzir  os  trabalhos  aqui,   nao  a  Junior?
E  n6s  termos  o  apoio  de  todos  os  Vereadores  e  termos  uma  Mesa  atuante,
fez  total  diferenGa  nessa  jornada  que  tamb6m  marca  a  minha  trajet6ria
ao   passar   aqui   nessa   Casa.   Entao,   muito   obrigada,   que   Deus   abengoe,
ilumine,   proteja  e   que   esse   encerramento  de   urn  ciclo   seja   realmente
o   inicio  de  uma   trajet6ria  brilhante  para   que  voces   possam  cada  vez
mais  deixar  cravado  a  hist6ria  de  cada  urn  de  voces  aqui  na  cidade  de
Guararema  que  tanto  ama  e  acolhe  cada  filho  querido,   aquele  nobre  par
que    vein   se    dedicando    cada   dia   mais    pelo    nosso   povo.    Entao   muito
obrigada   de   todo    o   meu   coraGao,    ta?.    Nao   havendo   mais    Vereadores
inscritos    no   Grande    Expediente,    e   nao   havendo   Ordem   do   Dia,    esta

Ata  da   48   Sessao  Ordin6ria  do  ano  de   2024
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Presidente  no  uso  de  suas  atribuic6es   convoca  os   Senhores  Vereadores
para   a   pr6xima   Sessao   Ordinaria   que   sera   realizada   no   dia   primeiro
de    abril,     segunda    feira,    as    quinze    horas    e    declaro    encerrada    a
presente    Sessao    Ordinaria,     desejando    feliz    aniversario    ao    nosso
Vereador  Zezao.".   E,   para  os  efeitos   legais,   lavrou-se  a  presente
Ata  que  depois  de  aprovada  segue  assinada  pela  Senhora  Presidente,

Ata  da   48   Sessao  Ord±n6ria   do  ano  de  2024


